

LE CRÉATEUR 2009 ROUGE

CHÂTEAU HAUT BRETON LARIGAUDIÈRE



Vignobles de France Régions viticoles Bordeaux

Depuis le millésime exceptionnel 2000 et toutes les années qui nous le permettent, au Château Haut Breton Larigaudière, une cuvée spéciale est élaborée. Elle a été baptisée « Le Créateur », traduction du nom de famille d'un propriétaire flamande des propriétaires « De Schepper ». Le Créateur a été produit en 2000, 2001, 2005, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011 et 2015. L'encépagement consiste exclusivement de cabernet - sauvignon.

- 100% Cabernet Sauvignon

Château Haut Breton Larigaudière

Accords mets et vins

Détails

Domaine : DE MOUR

Couleur : Rouge

Millesime : 2009

Degrès : 12,5 %

Viticulture : HVE niveau 3

Contenance : 0,75 L

Cépages : Cabernet Sauvignon

Région : Bordeaux

Packaging : carton de 6

Appellation : AOP Margaux

Nom du Vigneron : Famille De Schepper

Caractéristiques

Terroir : Avec les graves profondes et sableuses d'Arsac, les graves argileuses du Grand Soussans, des argiles jaunes et bleues, du sable et du calcaire.

Cépage : 100% Cabernet Sauvignon

Vendange : Traditionnelles

Viticulture : Macération préfermentaire à froid, 15 à 30 jours en cuves. Chaque opération est appréhendée en fonction du millésime et de la matière première. Chaque cuve est analysée indépendamment. La dégustation des jus va, après la dégustation du raisin et le constat sanitaire faits dans le vignoble, déterminer le processus appliqué.

Elevage : Les lots destinés à la cuvée

Dégustation

Robe : Ene robe noire d'encre.

Nez : Nez boisé grillé fin et élégant où une concentration de fruits se mêle à des arômes de vanille et de pain grillé.

Bouche : Le vin est riche et charnu, plein de fruits noirs avec une élégance. Les tanins sont solides et de très belle trame. , présence des fruits rouges mûrs. Bouche incroyablement déliée

Finale : Une longueur exceptionnelles.

Garde : 10-15 ans.

HISTOIRE DU DOMAINE

Quand la famille De Schepper achète le Château Haut Breton Larigaudière avec son parc et ses 2 ha de vignes en 1964, ils entament avec passion la reconstitution du domaine. Aujourd'hui le vignoble de 15 ha repose sur les communes d'Arsac (3,50 ha) et de Soussans (11,50 ha). Par le fait que les vignes soient parsemées dans le vignoble margalais, elles bénéficient de terroirs très différents les unes des autres, augmentant la complexité des vins du domaine. Si les graves profondes et sableuses d'Arsac résultent en des vins plus aériens, les graves argileuses du Grand Soussans offrent en général des vins de grande structure.

